

DANGER Extremely flammable aerosol. Pressurised container: May burst if heated. May cause drowsiness or dizziness. **Prevention:** Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Do not spray on an open flame or other ignition source. Do not pierce or burn, even after use. Avoid breathing spray. Use only outdoors or in a well-ventilated area. **Response:** IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Call a doctor if you feel unwell. **Storage:** Store in a well-ventilated place. Keep container tightly closed. Store locked up. Protect from sunlight. Do not expose to temperatures exceeding 50 °C (122 °F). **Disposal:** Dispose of contents and container to an approved waste disposal plant.



See the **SDS** for more info at/
Voir la **FDS** pour plus d'info au:

wurth.ca or call/ou appelez: **1-800-263-5002**

Manufactured for/Fabrique pour:

Wurth Canada Limited/Limitée

345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

DANGER Aérosol extrêmement inflammable. Récipient sous pression: peut éclater sous l'effet de la chaleur. Peut provoquer somnolence ou des vertiges. **Prévention:** Tenir à l'écart de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, des flammes nues et de toute autre source d'ignition. Ne pas fumer. Ne pas vaporiser sur une flamme nue ou sur toute autre source d'ignition. Ne pas perforent ni brûler, même après usage. Éviter de respirer les aérosols. Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. **Intervention:** EN CAS D'INHALATION: Transporter la personne à l'extérieur et la maintenir dans une position où elle peut confortablement respirer. Appeler un médecin en cas de malaise. **Entreposage:** Stocker dans un endroit bien ventilé. Maintenir le récipient fermé de manière étanche. Garder sous clef. Protéger du rayonnement solaire. Ne pas exposer à une température supérieure à 50 °C (122 °F). **Élimination:** Éliminer le contenu et le récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée.



WURTH FILM

Anti-corrosion film

Film anti-corrosion



Net content/Contenu net:

320 g (11.3 oz)

EN WURTH FILM

Features: Long term penetrating lubricant and rust inhibitor that protects metal surfaces from corrosion. Penetrates deep into cracks and joints, where corrosion can start, to displace moisture and prevent further intrusion. Acts as a lubricant to rotating and sliding surfaces to prevent binding and squeaking. Will not dry up and flake off. No dripping. Will not damage seals or paintwork. Solvent and silicone free.

Uses: Ideal for use on bearings, pins, bushings, linkage, rollers, hinges, locks, electronics, electrical equipment, black boxes, control panels and switches. Use on cars, trucks, boats, locks, power tools, lawnmowers, snowmobiles, nuts, bolts and much more.

Directions: Shake well before using. Apply sparingly on surfaces requiring treatment and protection; do not saturate surfaces. For sticky parts, allow to penetrate area first.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use.

FR WURTH FILM

Caractéristiques: Lubrifiant pénétrant à long terme et inhibiteur de rouille qui protège les surfaces métalliques contre la corrosion. Pénètre profondément dans les fissures et les joints, où la corrosion peut commencer, pour déplacer l'humidité et empêcher toute intrusion supplémentaire. Agit comme un lubrifiant sur les surfaces rotatives et coulissantes pour empêcher les blocages et les grincements. Ne s'assèche pas et ne s'écaille pas. Ne coule pas. N'endommage pas les joints ni la peinture. Sans solvant ni silicone.

Utilisations: Idéal pour les roulements, les axes, les bagues, la tringlerie, les rouleaux, les charnières, les serrures, l'électronique, l'équipement électrique, les boîtes noires, les panneaux de commande et les interrupteurs. Utiliser sur les voitures, les camions, les bateaux, les serrures, les outils électriques, les tondeuses à gazon, les motoneiges, les écrous, les boulons et bien plus encore.

Mode d'emploi: Bien agiter avant l'utilisation. Appliquer avec parcimonie sur les surfaces à traiter et à protéger; ne pas saturer les surfaces. Pour les parties collantes, laisser d'abord pénétrer la surface.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation.

**Not for retail sale/
Pas pour la vente au détail**

**Made in Canada/
Fabriqué au Canada**

Art. 890-333000 083

